

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. März 2018

Kandel ist nicht braun, Kandel ist bunt"

Tausende Menschen fanden sich am 24.03.2018 am Bahnhof in Kandel zusammen, um gegen die jüngsten rechtspopulistischen Entwicklungen zu protestieren.



Auch Vertreter des EVG-Ortsverbandes in Karlsruhe, darunter der stellvertretende Vorsitzende Manuel Amberger nahmen an der Protestaktion teil. Unter den Demonstranten war auch der ehemalige Ministerpräsident des Landes Rheinland-Pfalz, Kurt Beck.

Sie alle waren dem Aufruf gefolgt, ein Zeichen gegen die Rechtspopulisten zu setzen, die seit dem Tod der 15-jährigen Mia regelmäßig in der 9.000-Einwohner-Stadt demonstrieren. Das Mädchen war von ihrem Ex-Freund Abdul D. in einem Drogerie-Markt erstochen worden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)